



AU FRÈRES DU MOIS DE NAZARETH CAMEROUN, JUILLET 2014

Bien chers frères,

je suis très heureux de pouvoir communiquer avec vous à propos de votre Mois de Nazareth africain, avec l'appui de toute la fraternité mondiale et des efforts de Grégoire, Félix et Jean François. Je désire et espère que, avec l'assemblée à la fin, ce temps sera profitable pour tous, pour les fraternités africaines et les frères qui se trouvent avec plus de difficultés dans ses pays.

Nazareth c'est le lieu où nous vivons quand nous vivons comme Jésus, les bergers qui partagent la vie des brebis, sans être ses juges, sans des attitudes de pouvoir. Le Mois de Nazareth, un cadeau de Dieu, ne peut pas être le temps de spiritualité express, mais l'espace de montrer notre coeur au Seigneur et aux frères, en travaillant dans le matériel avec notre mains et dans le spirituel, avec la vérité de notre vie et l'aide de l'Esprit.

Ce mois de Juillet, à l'Irlande, nos frères sont ils aussi dans le Mois de Nazareth. Ce serait un signe de fraternité universelle leur envoyer depuis le Cameroun un message. Vous pouvez me l'envoyer et je le ferai lui arriver. Merci ! Ils seront très contents.

Au même temps, j'espère publier les témoignages à notre site iesuscaritas.org que vous me pouvez envoyer à la fin.

Prions nous tous par tous, et comme le frère Charles, vivons Nazareth dans la vie, no seulement un Mois. Ça sera une vrai école de fraternité et d'engagement avec notre peuple, surtout les plus petits et abandonnés. Baba Simon vous conduisez.

Je vous embrasse de tout mon cœur en demandant aussi pardon par mon « franspagnol ».

Votre petit frère,

Aurelio, frère responsable

Perín, Carthagène, Murcia, Espagne, 26 juin 2014

